

Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por anonimo - 31/08/2009 15:41

Hola! Estoy trabajando y tengo una pensión por una IPT. La retribución total es de unos 34.000 euros mas o menos. Con el programa de hacienda si no lo he calculado mal, me ha salido un 14 de IRPF, que es la retención que me ha calculado la empresa, pero ahora en la renta me sale a pagar mas de 2000 euros. No entiendo mucho de esto, y pensaba que si el IRPF esta calculado según la estimación del bruto anual, la renta no debería salir a pagar. Además tengo deducción por vivienda habitual.

Por favor, alguien me lo puede explicar.

Muchas gracias!

Re: Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por tucapital.es - 31/08/2009 15:41

La cuestión es la cuantía de cada una de las rentas que estás obteniendo. Ten en cuenta que en tu trabajo, te calcula las retenciones en función de que ellos te pagan, sin tener en cuenta la pensión que recibes; ya sabes que en España cuanto más ganas, pagas mucho más impuestos, es decir, si ganas más, te sube el porcentaje de lo que tienes que pagar, que al final en dinero, supone un incremento considerable.

También tienes que tener en cuenta si te ha retenido algo en la pensión que recibes.

En definitiva, asegúrate bien que tienes todas las desgravaciones puestas, los gastos deducibles y las retenciones que te hayan practicado; una vez verificado todo esto, y el programa padre te dice que tienes que pagar 2.000€ sintiéndolo mucho, pero te tocará hacerlo.

Salu2.

Re: Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por anonimo - 31/08/2009 15:41

Muchas gracias por tu respuesta! El caso es que a la empresa les comunique lo que percibo de la pensión para que lo tuviesen también en cuenta para mi retención. De hecho yo lo he calculado con el programa de hacienda y me sale el mismo porcentaje. Es por este motivo porque no entiendo que tenga que pagar tanto.

Muchas gracias de nuevo y un saludo!

Re: Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por tucapital.es - 31/08/2009 15:42

Para unos ingresos del 34.000€ tu empresa te tiene que haber retenido al menos un 17% al igual que en la pensión, de esta forma puede que tu declaración salga a devolver, en cualquier otro caso, puede que te salga a pagar.

Revisa qué retenciones te han practicado en tu empresa y en la pensión, seguro que no te han retenido ese 17% que te correspondería por esos 34.000€ de ingresos anuales.

Salu2.

Re: Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por anonimo - 31/08/2009 15:47

Hola de nuevo!

He comprobado los importes y son los siguientes:

Retribución (r.trabajo+pensión) 34.453,68 euros

Retenciones 2.680,22 euros totales

Retención de un 13% en nómina y pensión IPT y 33% discapacidad.

El 17% que me comentas se reduce con el porcentaje de discapacidad?

Muchas gracias por tu atención! Saludos!

Re: Mi declaración me sale a pagar 2000€

Escrito por tucapital.es - 31/08/2009 15:47

Para las retribuciones que tienes, te han practicado muy pocas retenciones, y por lo tanto, los 2.000€ que te toca pagar ahora es normal en la declaración de hacienda.

Salu2.
